
Protokoll 
der ordentlichen Mitgliederversammlung 

des TSV Riemsloh e.V. 
am 09. April 2024 

Veranstaltungsraum Riemsloh 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung 

1a. Ehrungen (neu!) 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung  
3. Genehmigung des Protokolls vom 11. April 2023 

4. Berichte 
a) Vorstand  

b) Abteilungen 
c) Kassenbericht 

d) Kassenprüfer 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Wahlen 

a) Vorstand 
b) Kassenprüfer  

c) Bestätigung der Abteilungsleitungen 
7. Haushaltsplan 2024 
8. Bericht zu den Planungen und Vorbereitungen für das 100-jährige 

Vereinsjubiläum im Jahr 2025 
9. Wünsche und Anregungen 

 
Zu 1. Begrüßung 
 

Sven Kammeyer eröffnet die Mitgliederversammlung um  19.05  Uhr und begrüßt 37 
Mitglieder und 2 Gäste.  

 
Die Tagesordnung wird ergänzt um Top 1 a „Ehrungen“ (einstimmig) 
 

 
Zu 1a Ehrungen 

 
Für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft werden 6 Mitglieder und für 40jährige 
Mitgliedschaft im Verwein werden 2 Mitglieder geehrt. 

 
 

Zu 2. Feststellung ordnungsgemäßen Ladung  
 
Die ordnungsgemäße Einberufung und Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 
Zu 3. Genehmigung des Protokolls vom 11.04.2023 

 
Das Protokoll der Sitzung vom 11.04.2023 ist satzungsgemäß auf der Website 
veröffentlicht worden und in der Geschäftsstelle einsehbar gewesen.  Es wird mit 

_36__Ja-Stimmen, __0__Nein-Stimmen und __1__ Enthaltung von der Versammlung 
genehmigt. 

 
Zu 4. Bericht des Vorstandes 

 



Der Vorstand berichtet der Versammlung aus seiner Arbeit und den 
Vereinsaktivitäten. 

 
Sven Kammeyer erläutert die Mitgliederentwicklung anhand mehrerer Grafiken. 
 

Hans-Martin Oberschelp berichtet zahlenmäßigen Entwicklung der Übungsleiter. Er 
hebt hervor, dass im Jahr 9 neue Übungsleiterverträge geschlossen wurden und eine 

ehemalige Übungsleiterin wieder eingestiegen ist. 
 
Aktuell hat der TSV 63 aktive Übungsleiter und dazu 17 ehrenamtlich Tätige 

 
Es bleibt das Problem, Übungsleiter und Ehrenamtlich zu finden, um alle Gruppen mit 

ausreichend Übungsleitern zu besetzen. 
 

Bastian Bolte berichtet davon, dass für den Soccerplatz und den Beachplatz 
Flutlichtanlagen installiert wurden bzw. derzeit werden. 
 

Es bleibt noch immer das Problem des zweiten Sportplatzes. Derzeit findet nur wenig 
Bewegung in den Verhandlungen statt 

 
b) Die Abteilungsleiter berichten aus den Abteilungen. 
 

Hans-Jürgen Teulings hat sein Amt als Abteilungsleiter Schach in diesem Jahr 
abgegeben. Er gehört zum Gründungsteam der Schachabteilung vor 40 Jahren. Er 

wird für seinen ehrenamtlichen Einsatz mit der goldenen Ehrennadel des 
Kreissportbundes ausgezeichnet. 
 

c) Tino Kramm stellt der Versammlung den Kassenbericht 2023 vor. Die Kasse 
schließt in Einnahmen und Ausgaben mit € 110.435,92. 

 
Die Mitgliederversammlung beschließt, dass das Defizit von € 9.847,61 den Rücklagen 
entnommen wird (Beschluss einstimmig). 

 
Tino Kramm weist darauf hin, dass auch in 2024 die Einnahmen auf Grund 

Kostensteigerungen in allen Bereichen nicht kostendeckend sind und daher in 2025 
eine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge unumgänglich sein wird. 
 

d) Bericht der Kassenprüfer 
 

Die Kasse wurde am 17.03.2024 durch Ria Lange, Steffen Westphal und Sebastian 
Mönter geprüft. Ria Lange Berichtet von der Prüfung. Die Kasse wurde 
ordnungsgemäß geführt und gab keinen Anlass zu Beanstandungen. 

 
Zu 5. Entlastung  

 
Dem Antrag von Ria Lange auf Entlastung des Vorstandes wird einstimmig mit 6 
Enthaltungen entsprochen. 

 
 

Zu 6. Wahlen 
 

a) Vorstandswahl 
 



Hans-Martin Oberschelp hat erklärt, dass er nach 14 Jahren Vorstandstätigkeit 
nicht wieder zur Wahl steht. Für seine Verdienste im Verein überreicht Sven 

Kammeyer ihm die silberne Ehrennadel des Kreissportbundes. 
 

Für die 5 Vorstandsposten stehen Kandidaten zur Wahl. Zur Wahl stehen 

Bastian Bolte, Sven Kammeyer, Tino Kramm, Theresa Peters und Yannik 
Bünger.  

 
Geheime Wahl wurde nicht beantragt. Der Vorstand wird auf Antrag von      
durch Handzeichen gewählt.  

 
Gewählt wurden: 

 
a) Bastian Bolte mit 36 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und 1 Enthaltung. 

Er erklärt, er nimmt die Wahl an. 
 
b) Sven Kammeyer mit 36 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und 1 Enthaltung. 

Er erklärt, er nimmt die Wahl an. 
 

c) Tino Kramm mit 36 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und 1 Enthaltung. 
Er erklärt, er nimmt die Wahl an. 
 

d) Theresa Peters, mit 36 Ja-Stimmen, keine Neinstimme und 1 Enthaltung. 
Sie erklärt, sie nimmt die Wahl an. 

 
e) Yannik Bünger mit 36 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimme und 1 Enthaltung.  
Er erklärt, er nimmt die Wahl an. 

 
 

- Wahl der Beisitzer 
Für die beiden Beisitzerposten stehen Lena Bolte und Thomas Falke zur Wahl. 
Auch sie werden in offener Abstimmung gewählt. 

 
a) auf Thomas Falke entfallen 36 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 

Enthaltungen. 
Er erklärt, er nimmt die Wahl an. 
 

b) auf Lena Bolte entfallen 36 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 
Enthaltungen.  
Sie erklärt, sie nimmt die Wahl an. 
 
 

b) Wahl der Kassenprüfer 
Für die Wahl der 3 Kassenprüfer stehen Hannes Bolte, Jan Luca Beckmann und 

Clara Brüggemeier zur Wahl. Weitere Kandidaten gibt es nicht. 
 
Sie werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. 

 
 

c) Bestätigung der Abteilungsleitungen 
 

Von der Mitgliederversammlung wurden als Abteilungsleiter einstimmig 
bestätigt: 



 
Fußball   Björn Birke 

Gesundheitssport  Melanie Wasmus 
Leichtathletik  Daniela Wilmes 
Rennradtreff   Hans-Martin Oberschelp 

Schach   Pasqual Schulte 
Tischtennis   Lars Detmer 

Turnen   Lena Neumann 
Volleyball   Herbert Pope 

 

 
 

Zu 7. Haushaltsplan 2024 
 

Tino Kramm stellt der Mitgliederversammlung den Haushaltsplan 2024 mit den 
einzelnen Positionen vor. Er schließt in Einnahmen und Ausgaben mit € 112.450,00. 
Der Haushaltsplan wird mit 37 Ja-Stimmen und 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen 

einstimmig genehmigt. Der genehmigte Haushaltsplan wird als Anlage zu diesem 
Protokoll genommen. 

 
 
Zu 8. Bericht zu den Planungen und Vorbereitungen für das 100-jährige 

Vereinsjubiläum im Jahr 2025 

Yannik Bünger berichtet vom Stand der Vorbereitungen der 100 Jahrfeier des TSV 

Riemsloh in 2025. 

 

Zu 9. Wünsche und Anregungen 
 

Bastian Bolte weist auf die neue Dorffunk-App für Riemsloh hin, die für 
jedermann/freu zugänglich ist und über die verschiedene Riemsloh betreffende 

Informationen bekanntgegeben werden können. 
 
Hans-Dieter Göhner weist auf die fehlende Anwesenheit des Vorstandes in 

Ortsratssitzungen hin, wenn der zweite Sportplatz auf der Tagesordnung steht. 
 

Steffen Westphal unterbreitet des Vorschlag zur Anschaffung eines Vereinsbullis. 
 
 

Sven Kammeyer schließt die Versammlung um 20.50 Uhr. 
 

 
 
Hans-Martin Oberschelp    Sven Kammeyer 

Protokollführer     Vorstand u.  
       Versammlungsleiter 


